

Este pasado jueves día 27 de febrero fue presentado en la Librería Primado de Valencia el poemario “Una figura de barro” de Juan María Calles, que obtuvo por unanimidad en la edición del pasado año 2014 el Premio Internacional de Poesía “Miguel Hernández-Comunidad Valenciana”.

Al acto, celebrado en la prestigiosa librería valenciana, acudió numeroso público, como Xelo Candel, profesora de Literatura Española en la Universidad de Valencia. En la fachada de la Librería hay un retrato de Miguel Hernández como homenaje al poeta oriolano.

Intervinieron, aparte del autor, Arcadio López-Casanova, catedrático de Literatura Española en la Universidad de Valencia, el editor Juan Pastor, responsable de la editorial Devenir, y Aitor L. Larrabide, director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, entidad promotora del Premio.

